



La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, el conseller balear de Movilidad y Vivienda, Josep Marí Ribas y la directora general de Salud y Consumo, Maria Antònia Font, han comparecido hoy en rueda de prensa para explicar las medidas derivadas de la crisis sanitaria de la covid-19.

Sobre la situación epidemiológica, la presidenta ha explicado que ahora mismo “tenemos datos favorables con ningún caso activo y con una incidencia acumulada de 0 en los últimos 14 días, es decir en los últimos 14 días no ha habido ningún caso positivo nuevo a la isla”. Teniendo en cuenta estos datos “se relajan algunas medidas, aunque la desescalada será lenta para poder llegar al verano con una buena situación y garantizar la seguridad sanitaria de nuestros residentes”, ha añadido.

Medidas

En Formentera se sigue con el nivel 1 de alerta sanitaria y se mantienen las siguientes restricciones, que estarán en vigor desde el próximo domingo 9 de mayo y durante las próximas 2 semanas:

- Las reuniones sociales y familiares en el exterior de máximo 6 personas (sin límite de núcleos de convivencia). En el interior, máximo 6 personas de dos núcleos de convivencia.
- Toque de queda de 23 a las 6 h.
- El aforo de los comercios podrá ser de máximo del 100 %, siempre que se pueda mantener la distancia de seguridad, y pueden abrir hasta las 22 h.

Como principal cambio, los exteriores del sector de la restauración no tendrán que cerrar de 18 a 20 h, y podrán hacer horario continuo hasta las 22.30 h. La normativa queda así:

-Horario máximo de apertura al público:

Interiores, de lunes a viernes 17 h, sábados y domingos 18 h.

Exteriores, de lunes a domingo 22.30 h, sin interrupciones.

Mantenimiento de los controles

La presidenta ha explicado que otra de las medidas importantes son los controles de llegada en nuestras islas que se mantendrán durante las próximas dos semanas y ha pedido que se sigan realizando a lo largo del verano. Por otra parte, Alejandra Ferrer ha recordado que junto con el

sector y el Govern, se está trabajando para poder ofrecer en la isla PCR a precios competitivos. Asimismo, también ha vuelto a reclamar que los datos de contagiados de visitantes y de residentes se contabilizan por separado, “porque si no, pueden tener una afección directa sobre la incidencia acumulada, y puede hacer que tengamos cambios de medidas para datos de visitantes que ya ni estén en la isla”. Por otra parte, la presidenta considera imprescindible que el Govern trabaje con los consells para crear una hoja de ruta para definir las medidas, protocolos y horarios que deberán respetar los establecimientos y demás sociedad a lo largo de todo el verano.

Por último, la presidenta ha agradecido a la ciudadanía y al sector empresarial “la buena situación que tenemos ahora, porque es gracias a su responsabilidad, y aunque están cansados continúan con fuerza cumpliendo con las medidas”. En cuanto a la vacunación, ha pedido a la población que “cuando nos llamen a vacunarnos digamos que sí, es muy importante que todos nos inmunizemos para garantizar la seguridad propia y la de todas y todos los que nos rodean”.

Por su parte, el conseller balear Josep Marí Ribas ha enviado un mensaje de “prudencia y prevención aunque la situación ha mejorado mucho” y ha felicitado Formentera por “la incidencia a cero de estos momentos”. El conseller ha recordado que “aún tenemos el virus, y no nos podemos relajar” y también ha animado a la población de la isla a vacunarse.

Por su parte, Maria Antònia Font ha señalado que, según los datos del Servicio de Salud así como las del Servicio de Epidemiología de la Dirección General de Salud Pública y Participación, “Formentera es la isla con mejor situación hoy por hoy, después de 14 días sin detectarse ningún caso positivo, mientras que Eivissa, Mallorca y Menorca se encuentran en una situación sostenida desde hace semanas, con casos ligados a brotes más extensos debido a la variante británica, que sigue siendo la predominante en la comunidad y que tiene mayor transmisibilidad”. La directora general ha destacado que a 6 de mayo en Formentera hay 3.071 dosis aplicadas de vacunas, 2.320 personas que han recibido una dosis, y con pauta completa hay 751 personas.

7 de mayo de 2021
Área de Comunicación
Consell de Formentera